

Singles Obacht: Wer zu offensichtlich nach einer Partnerin sucht, mindert seine Chancen

Lilienthal, September 2009. Eine Umfrage zeigt: Knapp zwei Drittel aller befragten Frauen sind der Meinung, dass Männer, die in Bars deutlich zeigen, dass sie auf Flirts und mehr aus sind, eher unattraktiv wirken. Nur sechs Prozent finden genau diese Eigenschaft des anderen Geschlechts anziehend. Bei Deutschlands führender Casual Dating Seite im Internet, C-Date.de, treffen nur Gleichgesinnte aufeinander – Missverständnisse ausgeschlossen. Die digitale Kommunikation erfolgt diskret und anonym, wird mehr daraus hilft ein Lächeln. Denn Frauen freuen sich über ein erstes Lächeln: 86 Prozent geben an, dass sie einen Mann attraktiv finden, wenn er nach einem ersten Schmunzeln auf sie zukommt und ein Gespräch beginnt. Ohne vorheriges Lächeln finden das nur noch zehn Prozent interessant. Befragt wurden 633 alleinstehende Frauen im Alter von 20-40 Jahren. Die Umfrage „Affären- und Flirtverhalten junger Singles“ wurde vom Marktforschungsinstitut Trend Research durchgeführt und dient als Basis für das Buch „Die Haifischzahnstrategie: Erfolgreiches Affärenmanagement“ von Hannes Fehr, welches im August als Taschenbuch erscheint.

Weitere Informationen unter www.c-date.de und www.haifischzahnstrategie.de

Mehr zum Hamburger Marktforschungsinstitut TREND RESEARCH unter www.trend-research.de

Über C-Date.de

C-Date ist die führende und schnellstwachsende deutschsprachige Casual Dating Seite im Internet. Im Jahr 2008 gegründet, betreibt C-Date mittlerweile weltweit in 25 Ländern wie zum Beispiel Österreich, der Schweiz, Frankreich, Irland, Südafrika und den USA Internet-Portale. C-Date.de richtet sich an Frauen, Männer und Paare, die auf unverbindliche Beziehungen nicht verzichten möchten. Die Basis der Plattform bildet ein individuell auf den User abgestimmtes Vermittlungssystem, das anhand der Angabe von etwa persönlichen Vorlieben und gewünschter Art der Vermittlung, wie Flirt, Abenteuer, erotischen Gesprächen oder Fantasieerfüllung, passende Partner findet. Jedem der mittlerweile über eine Million registrierten User garantiert C-Date.de Kontakt zu mindestens fünf anderen Nutzern sowie einen kostenlosen Sofortkontakt nach erstmaliger Anmeldung. Über ein internes Mailingsystem erfolgt die Kontaktaufnahme, sodass C-Date.de Sicherheit und Anonymität garantiert. Täglich kommen bis zu 7.000 Registrierungen hinzu. Das durchschnittliche Alter der Mitglieder bei C-Date.de liegt zwischen 30 und 50 Jahren. Das Unternehmen profitiert dabei von der langjährigen Erfahrung des Managements im Online-Datingbereich.